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Mataram NTB - Kepala Satuan Kerja Pelaksanaan Jalan Nasional Wilayah I
Provinsi Nusa Tenggara Barat memberikan apresiasi atas komunikatifnya pihak
media NTB

Kepala Satuan Kerja Pelaksanaan Jalan Nasional Wilayah I Provinsi NTB Deny Purwa Indarsa (kiri) disamping
salah satu staf ( kanan ).(15/06)



Hal ini disampaikan Kepala Satuan Kerja Pelaksanaan Jalan Nasional Wilayah I
Provinsi NTB Deny Purwa Indarsa dalam sebuah acara ngobrol santai yang
diadakan di Aula kantor Satuan Kerja Pelaksanaan Jalan Nasional Wilayah I
Provinsi NTB, (15/05)

Dalam kesempatan tersebut dihadapan beberapa awak media, Kepala Satuan
Kerja Pelaksanaan Jalan Nasional  Wilayah I Provinsi NTB Deny Purwa Indarsa
menceritakan bahwa progres pembangunan infrastruktur jalan dan jembatan
nasional di NTB secara fisik telah mencapai 47 Persen.

Program Pemeliharaan (Preservasi) oleh BPJN NTB dilaksanakan pada 81 Ruas
yang terletak di seluruh Kabupaten/Kota di Pulau Lombok, Kabupaten Sumbawa,
Kabupaten Sumbawa Barat, Kabupaten Dompu dan  Kabupaten/Kota Bima.
Khusus untuk Satuan Kerja Pelaksanaan Jalan Nasional Wilayah I Provinsi NTB,
menangani Jalan Nasional di Pulau Lombok termasuk Pembangunan Jalan Baru
Bypass BIL Mandalika dan Pelebaran Jalan Kuta Keruak

"Ada beberapa ruas jalan Provinsi yang diusulkan ke Pusat untuk dinaikkan
statusnya menjadi jalan nasional, namun baru satu ruas di Wilayah Kota Bima
yang sudah disetujui", jelasnya

Deny pun mengulas secara gamblang mengenai persyaratan utama ruas jalan
tersebut untuk dapat diajukan kenaikan status, antara lain terpenuhinya lebar
ROW 25 m, dalam kondisi baik dan memiliki penanganan selama 5 tahun terakhir.

Deny juga menceritakan adanya permasalahan yang sering muncul pada saat
pelaksanaan pembangunan/pelebaran jalan yaitu masalah pembebasan lahan.
Oleh karena itu, dia berharap agar Pemda setempat juga bisa memberikan
dukungan terkait penyelesaian pembebasan lahan.

Di akhir penjelasannya, Deny sangat meng-apresiasi kehadiran awak media
dalam kesempatan ini. Dia berharap kedepannya bisa terjalin komunikasi yang
baik antara pihaknya dengan media (Adb)


